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平成２１年度第８回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２１年１２月９日（水）１３：３０～１４：４８

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 吉村学長（議長），對馬，吉岡，井上（浩），熊田，池村，本橋，西田，

大好，溝井，濱田，中村，小川，井上（正），川東，茆原，浅沼，砂子田，

泰松各評議員

欠席者 なし

陪 席 谷川，新開各理事

監 事 渡部，小林各監事

議 事

１．平成２１年度第７回教育研究評議会議事要旨の確認

第７回会議の議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）国立大学法人秋田大学における教育系職員の任期に関する規程の一部改正につい

て

学長から資料により説明があり，了承された。

（２）秋田大学工学資源学部長候補者選考規程の一部改正について

西田工学資源学部長から資料により説明があり，了承された。

（３）国立大学法人秋田大学事務組織規程の一部改正について

谷川理事から資料により説明があり，了承された。

（４）第二期中期目標・中期計画原案について

對馬理事から資料により説明があり，了承された。

なお，同理事から「その他の記載事項」として「予算，収支計画及び資金計画

等」の事項も提出するが，これについては文部科学省から様式が提示され次第審

議願うことの報告があった。

３．報告事項

（１）平成２１年度年度計画推進経費について（第三次）

学長から席上配付資料により報告があった。

（２）平成２１年度学内補正予算について

谷川理事から資料により報告があった。

（３）全国国立大学法人の業務実績の評価結果について

熊田学長特別補佐から資料により報告があった。
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（４）平成２２年度大学入試センター試験実施要項について

吉岡理事から資料により報告があった。

また，１月３０日・３１日に同試験の追試験が手形キャンパスで実施されるこ

とに伴い，同理事から次のとおり報告及び要請があった。

・試験会場は一般教育１号館，２号館とし，各学部に監督者を依頼する。

・キャンパス全域の入構規制は行わず，一般教育棟付近のみの規制とする。

・騒音防止等のため，今後新たにイベントの計画はしないでほしい。

（５）平成２２年度秋田大学個別学力検査等実施要項について

吉岡理事から資料により報告があった。

また，新型インフルエンザ対応として，追試験等の特例措置を予定しているこ

との報告があった。

（６）平成２２年度科学研究費補助金応募状況について

井上理事から資料により報告があった。

なお，同理事から，申請件数の増加を図るための調査を実施することの報告と

協力要請があった。

（７）平成２１年度秋田大学（手形地区）総合防災訓練のアンケート結果について

谷川理事から資料により報告があった。

（８）学長手持ち人件費による教員配置について

学長から資料により報告があった。

（９）東華大学との大学間国際交流協定について

学長から席上配付資料により，大学間協定を締結したことの報告があった。

（10）産学連携推進機構客員教授について

井上理事から，新エネルギー・産業技術総合開発機構 光川寛氏に，客員教授

の称号を授与したことの報告があった。

（11）創立６０周年記念式典の終了について

学長から，１１月１５日に挙行した同式典の終了報告と協力に対する謝辞があ

った。

（12）東京サテライト月間業務報告について

学長から資料により報告があった。

（13）大学主催による懇談会・講演会等について

学長から資料により報告があった。

４．その他

○ 井上理事から席上配付資料により，異分野研究交流会の開催についての報告と参

加案内があった。
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○ 井上理事から席上配付資料により，地域産学官共同研究拠点整備事業の採択につ

いて報告があった。

○ 吉岡理事から，男子学生寮の名称を「西谷地寮」としたことの報告があった。

○ 中村総合情報処理センター長から，老朽化に伴う基幹ネットワークスイッチの交

換を１２月２８日午後から４日間行うことの報告と，ネットワーク停止に対して理

解と協力をお願いしたい旨の要請があった。

○ 對馬理事から，１２月１０日開催の「薬物乱用撲滅に関する講演会」への参加要

請があった。

○ 学長から，１２月８日に東北地区７国立大学長名及び北東北国立３大学長名で，

事業仕分け等による科学技術予算削減に対して緊急アピールを発表したことの報告

があった。

また，学長から，１２月１０日及び１８日に秋田県選出民主党国会議員に本学を

視察願い，意見交換を行うことの報告があった。

次回教育研究評議会は，平成２２年１月１３日（水）１３時３０分から開催すること

とした。

以 上


